

Le Landeron Associés pour un spectacle inédit

S'unir pour faire la fête, c'est ce qu'ont décidé la troupe Atrac et l'Association des jeunes du Landeron. Une réunion fortuite, décidée après avoir remarqué que les deux sociétés voulaient louer la salle en même temps. Pour le petit Nouvel An, ce consortium du rire propose un spectacle totalement hors normes et surprenant, tenu secret jusqu'au dernier moment.

Marquer le coup de l'an 2000, la troupe Atrac et l'Association de jeunes du Landeron (AJL) en avaient envie au même moment, pour le petit Nouvel An. Et lorsque les sociétés ont voulu réserver l'aula du Centre des Deux-Thielles: collision! Le choc aurait pu faire des dégâts. Au contraire, il a rapproché les deux sociétés, qui ont décidé d'unir leurs forces pour organiser un spectacle qui devrait rester dans les mémoires. «Nous avons remarqué que nous n'avions que des intérêts en commun», remarque Fabrice Lavanchy, membre d'Atrac.

Spectacle indéfinissable

«En plein dans le deux mille» s'annonce comme un spectacle d'humour, entouré d'une chape de plomb depuis des mois. Les organisateurs imposent en effet une omerta complète sur le sujet, pour que le public se laisse surprendre. «Il s'agit d'un spectacle unique», note Pierre «Félix» Imer, co-auteur du spectacle avec Fabrice Lavanchy et Claude Béguin. Loin d'une revue, d'une simple pièce de théâtre ou d'une série de sketches, ce spectacle original reste impossible à définir. «Il faudrait presque inventer un nouveau mot», remarque Benoît Périllard, du comité d'organisation pour l'AJL. Lors-

qu'on est dans la confiance, on ne peut qu'évoquer quelques adjectifs pour ne pas dévoiler le sel de cette invitation au voyage. Le spectacle s'annonce total, délirant, surprenant, imprévu, drôle, interactif aussi. Car du parking à la salle, les spectateurs seront mis directement dans l'ambiance.

Gros budget

Les soirées de vendredi et samedi débiteront par un repas pour les 150 spectateurs que pourra accueillir la salle. Le dimanche, c'est lors d'un café-spectacle que 300 personnes pourront voir «En plein dans le deux mille». Pour l'heure, les réservations marchent fort bien. Un encouragement supplémentaire pour les organisateurs. En faut-il encore, tant ils se disent motivés par cette grosse organisation? «Tout le monde a adhéré à l'idée», remarque Fabrice Lavanchy. L'écriture s'est achevée au début de l'automne et depuis lors, on répète avec force, on travaille avec motivation. Le budget d'environ 25.000 fr. est d'ailleurs à la hauteur du show, quand bien même les deux sociétés ne comptent pas sur un bénéfice, mais souhaitent se faire plaisir, avant tout.

PDL

«En plein dans le deux mille», spectacle de l'AJL et la troupe Atrac. 7 et 8 janvier prochain à 19h, avec repas. 9 janvier à 14h. Prévente à la Boutique du thé.

p 6



Le Landeron Humour en vol avec Tralal'Air

L'équipage de Tralal'Air - Atrac et l'Association des jeunes - ont offert ce week-end un vol humoristique qu'un très nombreux public a goûté sans maux d'estomac. photo Marchon

Le Landeron - Aula du C2T (Collège secondaire) 7, 8 et 9 janvier 2000

La troupe ATRAC et l'Association des Jeunes du Landeron
présentent:

«En plein dans le ~~deux~~ mille»

avec le soutien de Tralal'air, la compagnie qui ne vole que le week-end!

Un spectacle d'humour rempli de surprises, écrit par l'ATRAC.
L'issue du spectacle dépend du public! A voir absolument!

Vendredi 7 et samedi 8 janvier

souper-spectacle

(vol 1^{re} classe)

Embarquement à 19 h 03

Prix

Adultes: Fr. 50.-

AVS-Chômeurs-
Etudiants: Fr. 40.-

Enfants → 14 ans: Fr. 30.-

Dimanche 9 janvier

café-spectacle

(vol charter)

Embarquement à 14 h 01

Prix

Adultes: Fr. 20.-

AVS-Chômeurs-
Etudiants: Fr. 15.-

Enfants → 14 ans: Fr. 10.-

Prévente: Boutique du Thé, rte de Soleure 1, Le Landeron, tél. 751 64 37

028-234616